

LOS AUTORES

Concepción Moya García, nacida en La Solana, y Carlos Fernández-Pacheco Sánchez Gil, natural de Manzanares, son dos licenciados en Geografía e Historia por la UNED, y diplomados en Estudios Avanzados, en las especialidades de Historia del Arte e Historia Moderna, respectivamente, por la misma universidad, en la que realizan su tesis doctoral. Unidos por el sacramento del matrimonio y por su pasión por la historia.

Siguen varias líneas de investigación: la Inquisición, Órdenes Militares, arquitectura religiosa, los hospitales en la Edad Moderna, el arte en el siglo XIX, la Dictadura de Primo de Rivera y estudios de género, habiendo publicado varias monografías: La Inquisición en La Solana y otras villas del Campo de Montiel (Ediciones Soubriet), Carmen Velacoracho: una solanera pionera en el feminismo, el periodismo y el cine (Fundación Lumiere), Estudio histórico-artístico de la ermita de San Sebastián de La Solana (Instituto de Estudios Manchegos), El Ferrocarril en Puertollano durante la Dictadura de Primo de Rivera (Ediciones C&G), Dos modelos de teatro en Almagro: el Corral de Comedias y el Teatro Coliseo Municipal (Ediciones C&G), Un modelo urbano ilustrado en la Mancha: las nuevas poblaciones de Carlos III en Ciudad Real (Ediciones C&G), así como numerosos artículos en las revistas de estudios: Cuadernos de Estudios Manchegos, Universidad Abierta, Tesela, y en Actas de Congresos.

Han participado en una veintena de Congresos presentando trabajos, entre los que destacan: II Congreso Internacional de Historia del Ferrocarril (Aranjuez, 2001), VII Reunión Científica de la Fundación de Historia Moderna (Ciudad Real, 2002), II Congreso Internacional de Historia de la Orden de San Juan (Alcázar de San Juan, 2002), I Jornadas sobre Patrimonio de las Órdenes Militares en la Península Ibérica (Villanueva de los Infantes, 2004), X Simposio Internacional de Mudejarismo (Teruel, 2005), V Congreso de Historia Social (Ciudad Real, 2005), Congreso Internacional “La Guerra Civil en Castilla-La Mancha 70 años después” (Ciudad Real, 2006), II Congreso de Cultura de la Vid (Valdepeñas, 2007), Congreso Internacional “Las mujeres en la esfera pública” (Getafe, 2008), IX Congreso de la Asociación de Historia Contemporánea (Murcia, 2008), Congreso Internacional “Nobleza Hispana, Nobleza Cristiana: La Orden de San Juan” (Alcázar de San Juan, 2008), X Jornadas de Historia en Llerena (Llerena, 2009), II Congreso Internacional “Las mujeres en la esfera pública” (Getafe, 2010).

Entre las becas, premios y ayudas de investigación histórica que han recibido están: II Beca de la Fundación Paulino Sánchez Delgado de La Solana, II Beca de Investigación Histórica de Valdepeñas, Ayuda a la Investigación 2006 del Instituto de Estudios Albacetenses, Premios Almagro y Puertollano en el IV Concurso de Investigación Histórica Oretania, Premios Ciudad Real y Diputación de Ciudad Real en el VI Concurso de Investigación Histórica Oretania, Premio de Investigación en Humanidades y Ciencias Sociales en el XV Concurso de Proyectos de Investigación del Centro Asociado Provincial de la UNED y Premio de Investigación Histórica en las IV Jornadas Culturales de Membrilla.